

御堂

令7年5月30日

第3号

あきる野市立御堂中学校

校長 多田 春美

<https://jh-midou01.wixsite.com/mysite>



みんなとともに



副校長 峯岸 正光

新緑がまぶしい季節となりました。校内にも爽やかな風が吹き抜けています。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

先日、3年生の修学旅行、そして1年生の校外学習が行われました。いずれの行事も単なる体験活動にとどまらず、事前の学習や準備を通して「自分たちでつくる」活動となったことが、子供たちにとって大きな学びにつながったように感じています。



行き先や見学地の調査、班ごとの行動計画、役割分担や時間管理などすべてを話し合い、確認し合いながら、仲間と共に準備を進める姿がありました。1年生の校外学習に同行しましたが、バスや電車に乗り遅れたり、行程が予定通り進まなかったりとトラブルやハプニングはたくさんあったものの、一つ一つを自分たちで考え、声を掛け合いながら乗り越えていました。1日が終わってみればほぼ予定通りに帰校しており、子供たちに確かな成長を感じました。

行事を終えた子供たちは、どの子も一様に疲れの中にも満足感がにじみ出ている表情をしていたのが印象的でした。仲間と協力することの喜びや、自分の役割を果たすことの大切さを実感できたのではないのでしょうか。「一人ではできなかったけれど、みんなと一緒にだったからできた」という思いを多くの場面で感じとれたことでしょう。



こうした体験は、これからの学校生活、そして将来にも必ずつながっていくはずです。生徒たちには、今回得た気付きや経験を、日常の中でも生かしてほしいと願っています。また、保護者の皆さまには、是非お子様の体験に耳を傾け、感じたことを言葉にする機会をつくっていただけたらと思います。

これから梅雨を迎え、体調管理の難しい季節となりますが、生徒一人一人の健やかな成長を支えられるよう、教職員一同、引き続き努めてまいります。

1年生校外学習（あきる野市内）

5月23日（金）、第1学年校外学習「あきる野巡り」を実施しました。1年生は入学してまだ1か月ちょっと、…初めての実行委員会、初めての班行動、…不安もあったと思いますが、お互いに協力し合い、1年生らしく楽しく元気に活動を行うことができました。カレー作りでは、自然豊かな環境でどの班も協力し合いながら楽しく調理をすることができました。味はというと、勿論お店にも負けない味。みんなで美味しく食べました。



3年生修学旅行（大阪・奈良・京都）

5月19日（月）から3年生は関西方面へ修学旅行にいきました。今年は1日目に、「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマとした大阪万博を見学しました。見学時間が4時間ほどと限られる中、これまでSDGsについて様々な学習に取り組んできた3年生は、電力館で未来のエネルギーの可能性について考えたり、パビリオン見学を通して異なる国の文化や伝統に触れたりするなど、貴重な体験ができました。



2日目・3日目の奈良・京都では、事前に立てた計画に基づき、生徒達が協力し合いながら古都を見学し、教科書や資料集の中でしか見たことのなかった建物や文化財に感動していました。班行動では、班長を中心に協力して乗り切り、多くのことを学び、今回の修学旅行のスローガンである「守楽旅行」（ルールを守って楽しむ旅行）を実践していました。この3日間で得たものを、今後の学校生活に大いに活かし、成長していってくださることを期待しています。



6月の予定

日	曜日	主な行事予定
1	日	
2	月	ふれあい月間始、安全指導、耳鼻科検診
3	火	心臓検診追加
4	水	
5	木	歯科検診（1）
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	自転車シュミレータ（1）
10	火	尿検三次、部活動見学
11	水	
12	木	避難訓練
13	金	教育実習終、側彎検診、巡回心理士来校日
14	土	
15	日	

日	曜日	主な行事予定
16	月	全校朝礼、水泳指導始
17	火	
18	水	定期考査Ⅰ
19	木	定期考査Ⅰ
20	金	定期考査Ⅰ、不審者対応訓練
21	土	
22	日	
23	月	セーフティ教室、復習確認テストⅠ（3）
24	火	
25	水	小中一貫研修（午後カット）
26	木	いじめについて考える日
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	ふれあい月間終